



今年も残すところ1週間となりました。行事の多い2学期でしたが、保護者の皆様には進路行事へのご理解・ご協力を頂き、大変感謝しております。今回の進路だよりは、2学期に行われた進路行事の中からいくつかご紹介させていただきます。

☆小学部6年生の中学部授業体験☆

11月、小学部6年生が中学部1年生の授業を体験しました。児童3名ずつ2時間連続で授業を体験しました。教科担任制や頻繁な移動教室、小学部には無かった「職業・家庭」の授業等、児童がスムーズに中学部での生活がスタートできるように取り組んでいます。また、11月の授業参観に合わせて、6年生の保護者対象に、中学部の学部説明会を開催しました。多くの保護者が参加してくださり、中学部の時間割や小学部との違いについて熱心に話を聞いてもらっていました。



☆中学部3年生施設見学☆

今回は、去った10月18日(金)に行われた3年生の職場見学についてのご紹介です。3年生の職場見学は、高等部進学後の実習を見据えて「就労支援事業所 あらた舎」、「自立プラザ 希織」の2つの事業所に伺いました。そこでは、高等部の先輩が実際に実習を行っていてTシャツの梱包や商品箱を組み立てる活動を見ることができました。先輩の働く姿を見ることで高等部での実習の見通しと期待を持つ良い機会となりました。



☆高等部進路学習会☆

「履歴書の書き方」(高2・3年生対象)

12月13日(金)にハローワークより講師を招いて履歴書の書き方について学習しました。後期の就業体験を終え、3年生はいよいよ進路先が決まる時期となり、企業就職者は就職手続きが今後始まります。それに向けて自己PRの仕方や履歴書の志望動機の書き方などを講師より教わりました。積極的に質問したり、志望動機の添削をした頂いたり熱心に取り組む様子がみられました。



☆キャリア教育・就労支援発表会☆

令和6年12月5日(木)、沖縄市民会館にて「キャリア教育・就労支援発表会」が行われました。この催しは例年この時期に行われ、県内の特別支援学校が発表の部と展示販売の部に持ち回りで参加しています。今年度は美咲特別支援学校本校が発表の部、センター分教室と美里分教室が展示の部に参加しました。発表の部では学校代表として高等部3年の上間恒哉さんが「就業体験を通して学んだこと」を演題に発表することができました。



☆四者面談（進路相談）☆

11月25日から12月2日まで高等部では四者面談を行いました。3年生は最後の面談。進路の最終確認と、これからの手続きについて確認をしました。2年生は、実習の振り返りとそこから見えてきた課題の確認、次年度実習先についての確認を行いました。1年生は、実習の振り返りと課題の確認を行い、次年度初めて行う校外実習についての相談なども行いました。

福祉サービス事業所紹介(新規)

- 事業所名：就労移行 Work Style Koza (ワークスタイルコザ)
- 提供サービス：就労移行
- 住所：沖縄市中央 4-10-1 G' S BC 2-A
- 電話：098-979-8262
- 活動内容：PCスキル、社会機能訓練、作業訓練、就労体験、就職活動など

令和6年11月より開所しています

- 事業所名：就労継続支援B型事業所 LDキャリアカレッジ
- 提供サービス：継続B型
- 住所：沖縄市高原 4-18-16 OCEANVIEW 5F
- 電話：080-6486-9996
- 活動内容：革小物づくり、ガラス彫刻、ECサイトで販売、データ入力、SNS・ブログ運営など

令和6年11月より開所しています

※進路室にパンフレットを用意していますので、興味のある方は進路指導部までお知らせ下さい。

■お知らせ

年明け1月28日(火)に保護者進路学習会(対象：全学部希望保護者)と市町村役場職員による令和7年度就労アセスメント説明会(対象：高等部2学年保護者、実施市町村：うるま市、沖縄市)を実施します。

■最後に・・・

2024年もあと数日となり、年が明けると今年度もあと3ヶ月となります。残りの期間も進路支援に努めて参りますので、ご家庭でも引き続き、「卒業後に向けてどのように取り組んでいくとよいか」など、進路について話す時間を持って頂けるとありがたいです。

どうぞ良いお年をお迎え下さい。